

# NOTICRA

Boletín semanal de noticias

MINVIENDA

TODOS POR UN  
NUEVO PAÍS  
PAZ EQUIDAD EDUCACIÓN

## Proyecto CRA sobre Calidad y Descuentos fue seleccionado para realizar una evaluación de impacto con la CAF

La CRA se enorgullece en compartir su satisfacción porque el proyecto “Esquema de Calidad y Descuentos incorporado en el nuevo marco tarifario para los servicios públicos domiciliarios de Acueducto y Alcantarillado”, ha sido seleccionado por la Corporación Andina de Fomento -CAF-, entre más de 80 postulantes de 13 países de América Latina, para realizar una evaluación de impacto para una #MejorGestión.

La I Convocatoria para una #MejorGestión pone a disposición de los seleccionados los recursos, la experiencia y la asesoría gratuita del organismo multilateral para ayudar a generar aprendizajes e impulsar la institucionalización de la evaluación de impacto como una herramienta de gestión pública.

## Aprobada la opción de medición de vertimientos

En Sesión de Comisión del pasado 28 de julio, se aprobó la Resolución CRA No. 800 de 2017, la cual establece la opción de medición de vertimientos en el servicio público domiciliario de alcantarillado.

Dicha resolución aplica a las personas prestadoras del servicio público domiciliario de alcantarillado y a los suscriptores y/o usuarios que cumplan con los requisitos y condiciones establecidas en dicho acto administrativo, el cual puede ser consultado en [www.cra.gov.co](http://www.cra.gov.co) ó, a través del siguiente link: <http://bit.ly/2vVeHMM>

La resolución, busca reconocer que existen situaciones particulares, bajo las cuales se

pueden establecer, para el caso del servicio público de alcantarillado, que el consumo medido sea el elemento principal del precio que se cobre al suscriptor, bajo unas condiciones técnicas y de seguridad específicas.

## RESOLUCIÓN CRA No. 800 DE 2017

“Por la cual se establece la opción de medición de vertimientos en el servicio público domiciliario de alcantarillado.”



# Día Nacional de la Lucha Contra la Corrupción

¡Debemos tomar acciones  
**EFICACES**  
para prevenir la corrupción!



Comisión  
de Regulación  
de Agua Potable y  
Saneamiento Básico

## Seguimiento al plan estratégico de la CRA

El Director Ejecutivo de la CRA, Javier Moreno Méndez, dirigió el pasado 14 de agosto, la jornada de socialización del Plan Estratégico de la CRA, como parte del proceso de fortalecimiento organizacional.

En su intervención del marco estratégico, expresó algunos de los logros y avances que ha tenido la CRA durante los primeros siete meses del año.

Moreno, recalcó que “gracias al compromiso, la orientación al servicio, el respeto, la responsabilidad y la transparencia, características de todos los trabajadores de la CRA, se cumplirá con los objetivos trazados una vez finalice la actual vigencia fiscal.”



## Nuevo ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio

El pasado 11 de agosto de 2017, ante el presidente de la República, Juan Manuel Santos, se posesionó en la Casa de Nariño, el barranquillero Jaime Alberto Pumarejo Heins como nuevo Ministro de Vivienda, tras haber sido nombrado en reemplazo de Elsa Noguera De la Espiella.

La Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico - CRA- le ratifica su compromiso de seguir trabajando para el fortalecimiento del sector de agua y saneamiento básico en el país.

